



Yusef y Agar *Europa/ Febrero 2016*

Los saludamos queridos pastores y amigos. ¡Desde un invierno de días de -5 grados! Pero contentos de estar haciendo lo que Dios puso en nuestras manos.

Idioma - Agar ha hecho un examen en su curso del idioma local, y ha sacado un 75 sobre 100. ¡Estamos viendo progreso en el idioma!

Centro de refugiados- Ya llevamos más de un mes colaborando en el centro de refugiado5. Estamos muy contentos de esta oportunidad que el Señor nos está dando, de poder estar con la gente que está viniendo a Europa. Muchos de ellos muy golpeados. Por lo vivido en la guerra, más lo vivido en el camino hasta llegar a este campo.

Uno de los jóvenes ha estado un año de viaje desde Siria hasta llegar a este país. Otro de los amigos que me estoy haciendo en el centro me cuenta que tiene a su mamá, en Aleppo. Y que ha quedado sola. A las mañanas ayudamos a despertarlos, comenzamos a las 10 de la mañana con las actividades. Pero algunos están depresivos, y no tienen ánimo de levantarse de la cama. Me imagino que en sus mentes les pesara el estar en un lugar desconocido, más los traumas que la guerra deja.

Animando a otros- Dios nos permitió estar visitando a unos muy buenos amigos en Alemania. Nuestros hijos y nosotros disfrutamos mucho de pasar unos días con esta familia. Y también tuvimos la oportunidad de compartir en la iglesia de esa ciudad. Donde están llegando refugiados también. Pudimos animar a los hermanos, y ser bendición.

Motivos de oración:

- Por las amistades que estamos haciendo en el campo.
- Por un toque de Dios, para con quienes estamos hablando.
- Para que podamos involucrar a más creyentes en alcanzar a los musulmanes.

Oportunidades para compartir -Uno de los jóvenes con los que jugamos al fútbol, tenía un folleto de una iglesia en su mano y me pregunto qué era eso. Le conteste que él debería ir, que eso es bueno para su vida y para tener relación con Dios.

Y fue muy interesante porque comenzó una conversación muy buena. Donde me han preguntado sobre Jesús, sobre el Espíritu Santo. Con este joven había también otros dos, y estaban abiertos a preguntar y escuchar lo que les decía. Pasados unos días, uno de los mismos jóvenes, estando con otros volvió a preguntarme sobre Jesús. Y sobre lo que decía el Corán.

Les pude contar mi testimonio, y porque soy seguidor de Jesús. Estos cuatro jóvenes escucharon atentamente. Y pude decirles que quizás Dios los trajo a este país, para conocer a Jesús desde lo que la Biblia dice, y no sobre lo que el Corán dice. Porque ellos en realidad solo escucharon de Jesús desde el Corán.

¡Ellos necesitan conocerle! ¡Gloria a Dios, por estas oportunidades que estamos teniendo!

Les pido oración por estos jóvenes, el que me ha preguntado dos veces se llama Zakarias. Por favor oren también por Ibrahim, Aram (es cristiano ortodoxo, su mamá está en Aleppo), por Habib, Mohamed es palestino, pero vivía en Siria, y por Ali.



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

"...Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin..." Mateo 24 :14

Bendiciendo a otros

Este último fin de año, nuestros hijos han bendecido a niños de cinco países distintos. Hemos enviado cinco cajas con regalos, a familias misioneras en países cerrados. Es algo que nos llena de alegría, el poder bendecir a otros compañeros.

Les agradecemos sus oraciones y su fiel apoyo.

Yusef y Agar



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org